

PLATANENGRUPPE

Wochenrückblick von 09.. – 13. Okt. 2017



Vorbereitung auf die Werkstatt, ein Ausflug nach Peru und natürlich viel Konzentration!

In der vergangenen Woche wurde wie immer viele Lernziele eingehalten und erfüllt.

Darüber hinaus, haben wir uns in beiden Epocheneinheiten mit der Werkstatt am 18.10. beschäftigt. Es wurden Plakate gestaltet, Spiele und Quizes überlegt und viel gezeichnet!

Am Mittwoch durften wir uns über den Besuch von Noah Opa erfreuen und seinen Erfahrungen und Lebensgeschichten aus Peru folgen.

Wir sind gespannt, was in der nächsten Woche spannendes auf uns zu kommt.

Mit herzlichen Grüßen von den Lernbegleiterinnen:

Marlene, Karin, Lisa, Daniela, Florian



